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Словосложение — один из способов словообразования прилагательных в английском языке. Это слияние двух частей речи в одно составное слово с единым лексическим значением. 12
Некоторые распространённые случаи словосложения прилагательных в английском языке:
· Существительное + существительное: part-time — внештатный, не полностью занятый. 2
· Прилагательное + прилагательное: dark-green — тёмно-зелёный. 2
· Существительное + прилагательное: worldwide — всемирный. 2
· Прилагательное + причастие настоящего времени: hard-working — трудолюбивый. 2
· Прилагательное + причастие прошедшего времени: light-hearted — беспечный, weak-willed — слабохарактерный. 2
Лексемы, участвующие в слиянии, могут относиться как к одной части речи, так и к разным, и могут писаться слитно или через дефис. 


Exercises
1. Образуйте от данных существительных прилагательные при помощи суффиксов –ful и -less. 
 Aim, care, beauty, hope, doubt, fruit, use, power, thank, harm, colour.
2. Образуйте от данных глаголов прилагательные при помощи суффиксов –able и -ible. 
To change, to eat, to compare, to convert, to profit, to read, to comfort, to respect, to expect.
3. Образуйте от данных существительных прилагательные при помощи суффикса –al. 
Centre, culture, form, intellect, post, accident, comic.
4. Образуйте от данных существительных прилагательные при помощи суффикса –y. 
Cloud, dirt, fog, frost, rain, sun, thirst, wind.
5. Преобразуйте слова, напечатанные заглавными буквами так, чтобы они грамматически и лексически соответствовали.
А) All my classmates say that I’m (1)________. I enjoy wearing (2)________ clothes. I like to look smart and (3)________. We can’t go through life with the same hairstyle or make-up. It’s very (4)_________ to follow fashion. I hate when people dress alike, because they buy clothes in “chain” stores. I prefer hand-made or design clothes. My classmates say that I’m (5)________, but it’s not a sin, is it? Sometimes I turn up in something really (6)_________. When you are up with fashion you feel you are individual.
TREND, STYLE, ATTRACT, IMPORTANCE, MATERIALIST
EXTRAVAGANCE
В) Water pollution is a serious (1)________ problem today.
“Water, water everywhere, not any drop to drink,” said the sailor from Coleridge’s poem describing to a friend how awful it was to be without drinking water on a ship in the middle of the ocean. It is strange to think that the water around his ship was probably quite safe to drink. It
was (2)________ - but not polluted. The sea waters today are much more (3)_________ . Many seas are used for dumping (4)________ and nuclear waste.
ECOLOGY, SALT, DANGER, INDUSTRY
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